

En prélude au prochain forum Turquie-Afrique prévu en octobre à Istanbul

La CPG veut dynamiser les échanges entre les entreprises

AEE

Libreville/Gabon

LE président de la Confédération patronale gabonaise (CPG), Alain Bâ Oumar, a reçu lundi dernier, au siège de son organisation à Libreville, l'ambassadeur de Turquie au Gabon, Suphan Erkula. Les deux personnalités ont eu à cette occasion une séance de travail, afin d'examiner un certain nombre de questions, à la veille du prochain forum Turquie-Afrique prévu en octobre prochain à Istanbul, et auquel des hommes d'affaires gabonais sont conviés.



Photo : Abel Eyeghe

Le président de la CPG et l'ambassadeur de Turquie au Gabon au cours de leur entretien.

Le diplomate turc lui-même a donné la quintessence des discussions avec le président Bâ Oumar: « Il était question pour nous de rencontrer le président de

la CPG pour échanger sur différents contours des relations entre les hommes d'affaires des deux pays. Le patronat turc et la CPG ont signé, il y a quelques an-



Photo : Abel Eyeghe

Les deux personnalités ont examiné la question du renforcement des liens entre les organisations patronales de Turquie et du Gabon.

nées, un accord dont l'objectif est de mettre en relation les hommes d'affaires des deux organisations patronales afin de promouvoir les échanges. Et nous

sommes là pour relancer ces efforts de dynamisation de la coopération turco-gabonaise, notamment à l'approche du forum Turquie-Afrique. »

Président du conseil d'affaires turco-gabonais, Alain Bâ Oumar pense que "cette structure est une aubaine pour le Gabon, en ce sens qu'elle permet d'identifier les hommes d'affaires gabonais, membres de la CPG qui pourraient créer des partenariats avec les entreprises turques. Cela va concerner en priorité les PME, qui sont à la CPG et nous pensons que nous pouvons les aider à trouver des partenaires turcs, soit pour importer ou exporter leurs produits, soit pour créer d'autres ouvertures à cette grande rencontre qui aura lieu à Istanbul en octobre prochain".

Complexe agro-industriel du Gabon/ Stage de formation en boulangerie

Des produits de qualité dans le viseur

AEE

Libreville/Gabon

LE complexe agro-industriel du Gabon organise aujourd'hui, à Owendo, en partenariat avec le groupe français AIT ingrédients, un stage de formation à l'intention des boulangers des communes de Libreville et d'Owendo. Selon les organisateurs, cet atelier théorique et pratique a pour but de transmettre les meilleures techniques en matière de fabrication du pain (bun, pain de mie, baguette) et des produits de la pâtisserie. Mais surtout les meilleurs procédés et l'observation des règles de base pour obtenir un produit de qualité.



Photo : YAMESSA, YAMESSA

Les boulangers. ont l'opportunité de suivre un stage au ...

Ainsi, à travers plusieurs modules animés par des experts dans le domaine, plus d'une vingtaine de boulangers vont revisiter quelques étapes de ladite fabrication: la composition et la qualité du blé, les caractéristiques et les différents types de farine et leur contrôle, les différentes étapes de la planification (le pétrissage, le pointage, la mise en forme, l'apprêt, la cuisson), le

fonctionnement d'une minoterie, et la maîtrise de la qualité pour avoir un produit fini irréprochable. Les participants vont également bénéficier d'une visite complète du complexe agro-industriel du Gabon, ponctuée par des tests de planification, d'une présentation du laboratoire et du moulin.

D'une capacité de production de 300 tonnes/jour d'écrasement encore extensible, le Complexe agro-

industriel du Gabon a démarré sa production au mois d'avril 2016 et a lancé la commercialisation de la farine de blé sur les marchés de Libreville et de l'intérieur du pays sous la marque « Tigresse ». Aujourd'hui, elle produit 3 types de farine (farine boulangère « toto », farine pâtissière « blanche », farine biscuitière) et emploie 80 personnes à temps plein.

« Notre objectif prioritaire

est la fabrication de farines de haute qualité, accessibles à tous et répondant aux normes en vigueur. Pour cela, nous recherchons l'excellence avec des outils performants qui nous permettent de nous améliorer chaque jour. La formation

que nous délivrons ce jour au profit des boulangeries du Gabon est une preuve de notre implication pour un produit de qualité », a indiqué un des responsables du Complexe agro-industriel.

Présent dans 30 pays à tra-

vers le monde, le groupe français AIT conçoit, produit et commercialise des ingrédients destinés à la filière agroalimentaire, et plus particulièrement à la meunerie et aux industries de la panification.



... complexe agro-industriel du Gabon.

Photo : MZM



ANGUE MENGUE Jeanne

22 JUILLET 2017- 22 JUILLET 2018

« MEMA », voilà déjà un an que tu nous as quittés, et pourtant tu sembles toujours là. Nos moments ne seront plus certes comme avant, mais ton héritage te survivra, ta voix continuera à résonner en chacun de nous et ton Amour demeurera à jamais vivant dans nos cœurs.

la Famille EDZIDZIE informe amis et connaissances qu'une messe d'action de grâce et du souvenir à la mémoire de leur défunte mère, grand-mère et arrière-grand-mère ANGUE MENGUE Jeanne se tiendra le Mercredi 25 juillet 2018 à 18h en la Paroisse Cœur Immaculé de Marie de Nzeng-Ayong.